
per E-Mail am 08.07.2013 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand, 
 
in Vorbereitung auf die kommende Stadtratssitzung am 10.7.2013 teile ich Ihnen vorab eine 
mündliche Anfrage mit, damit sie vor Ort beantwortet werden kann: 
 
Mündliche Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM zur Förderung der 
Finanzierung der TOO GmbH seitens des Landes 
 
Die Kürzungspläne der Landesregierung für die Stadt Halle  im Kulturbereich sind weithin bekannt. Am 
4.7.2013 fand ein weiteres Trägergespräch mit Kultusminister Stephan Dorgerloh zur Theater- und 
Orchesterförderung im Land Sachsen-Anhalt ab dem Jahr 2014 statt. Vor diesem Hintergrund fragen 
wir: 
 

1. Wer hat an dem Trägergespräch als Vertreter der Stadt Halle (Saale) daran teilgenommen? 
2. Mit welcher vorbereiteten Zielstellung ist man in das Gespräch gegangen? 
3. Was wurde vor Ort verhandelt? Und welches Ergebnis wurde erreicht bzw. wie ist man 

verblieben? 
4. Aktuell besteht unverändert der Auftrag und Beschluss des Stadtrates vom 26.11.20118 

(IV/2008/07530 ) zur TOO GmbH. Hinsichtlich der angekündigten Kürzungen der Förderungen 
des Landes Sachsen-Anhalt gilt es darauf zu reagieren, doch benötigen Sie als 
Oberbürgermeister bzw. die Vertreter der Stadt Halle einen Auftrag des Stadtrates dazu.  

a. Welche Zielstellung wird gegenwärtig von der Stadt Halle und den Oberbürgermeister 
verfolgt? Welche Position liegt dieser zugrunde? 

b. Wann wird der Stadtrat als Gesellschaftervertretung von die Entscheidungsfindung 
informiert und daran beteiligt, gemäß der freiwilligen Selbstverpflichtung des 
Oberbürgermeisters? 

 
Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM 
Marktplatz 2 
Stadthaus, Zi. 337 
06108 Halle (Saale) 
 


